



Eine Spezialanfertigung eines SBB-Wagens mit einem Container obendrauf, der Stahels Namen trägt.

Schwyzerörgelei- und Dampffan

Max Stahel ist mit seinem Hobby emotional stark verbunden und hält sich regelmässig in seinem Reich im Bahnhofsumgrund auf. Er sei aber kein Einzelgänger, sondern empfange gerne Besucher. Darunter seien Kinder, die er auch fahren lasse und die noch nie etwas kaputt gemacht hätten, oder zum Fachsimpeln seine Kollegen, die er als «grosses Kinder» bezeichnet. Zudem spielt er in einer Gruppe Schwyzerörgelei und hat auch noch eine weitere grosse Leidenschaft: das Live-Steamern. Dafür hat er in einer Garage im Tösstal eine Dampfmaschine mit 1500 Watt Leistung installiert. Bei diesem Hobby habe er sich schon öfters die Finger verbrannt, merkt Railmax zum Schluss schmunzelnd an.



Unmengen an Bahnhofgebäuden. Zur Sammlung gehört auch ein schön mit einer Lithografie koloriertes Exemplar eines Klapptunnels (oben rechts).

